



Medienmitteilung Nr. 7/2018

Stadtjugendpflege voll in Fahrt Jugendrat formiert sich neu

- **Frau Metz übernimmt im Fachbereich Familie, Kultur und Sport die Aufgaben der Stadtjugendpflege**
- **10 Jugendratskandidaten stellen sich der Wahl**
- **Erster Bürgermeister Michael Müller: „Ich freue mich, dass so viele junge Leute aktives Interesse an der Gestaltung ihres Lebensumfeldes haben“**

Geretsried, 28. März 2018 – Neuzugang im Rathaus: Christina Metz ist seit 01. März 2018 Stadtjugendpflegerin für die Stadt Geretsried.

„Als Stadtjugendpflegerin habe ich nun eine neue spannende Aufgabe gefunden. Ich nehme die Herausforderung gerne an und stürze mich als erstes auf die Neuaufstellung des Jugendrates. Die Arbeit mit und für die Kinder und Jugendlichen macht mir unglaublich viel Spaß!“

Als Stadtjugendpflegerin vertritt Frau Metz zunächst für 2 Jahre Frau Schütz, die sich derzeit in Elternzeit befindet. Frau Metz ist in dieser Zeit u.a. für die Bereiche Jugendrat, Ferienpass-Programm, Familienpass, Familienpaten, Kinder- und Jugendtag, Jugendarbeit zuständig – alles auch in enger Zusammenarbeit mit dem Trägerverein Jugendarbeit. Derzeit ist sie intensiv mit der Wahl des zweiten Jugendrates beschäftigt, die im April 2018 stattfindet.

Frau Metz (24 Jahre aus Dietramszell) ist seit 2017 mit ihrem Studium der Sozialen Arbeit an der Katholischen Stiftungshochschule Campus Benediktbeuern fertig. Während und nach ihrem Studium hat sie in verschiedenen Einrichtungen mit Kinder und Jugendlichen jeder Altersstufe gearbeitet. Außerdem ist Frau Metz seit mehreren Jahren ehrenamtlich in der Jugendarbeit des Bayerischen Roten Kreuzes tätig und konnte dadurch zusätzlich Erfahrung in der Arbeit mit Kindern und Jugendlichen sammeln.

Der **Zeitplan für die Jugendratswahl 2018** sieht folgenden weiteren Ablauf vor:

- Derzeit Erstellung der Wahlplakate und Wahlunterlagen mit den 10 Kandidaten
- Briefwahlzeitraum vom 16.04.-27.04.2018
- Verkündung Wahlergebnis am 30.04.2018, Großer Sitzungssaal Rathaus
- Verabschiedung alter Jugendrat + Vorstellung neuer Jugendrat im STR am 15.05.2018

Zunächst liefen die Bewerbungen zäh an, letztes Endes sind es nun doch 10 Kandidaten (6 Mädchen, 4 Jungs), die sich den Herausforderungen stellen wollen. Der Erste Bürgermeister Michael Müller hält es für sehr wichtig, dass eine Stadt dieser Größenordnung auch bewusst die Belange und Vorstellungen der Jugendlichen erfährt

und bei der Stadtentwicklung berücksichtigt. *„Ich freue mich, dass so viele junge Leute aktives Interesse an der Gestaltung ihres Lebensumfeldes haben.“*

Über die Jugendratswahl:

Im Jahr 2015 fand die erste Geretsrieder Jugendratswahl statt. Die Amtszeit beläuft sich auf drei Jahre und endet im Mai. Der Jugendrat besteht aus 8 bis 12 Mitgliedern, die im Alter zwischen 14 und 21 Jahren sind.

Über die Stadt Geretsried:

Inmitten des großen Einzugsbereichs der Europäischen Metropolregion München liegt Geretsried im zentralen Oberland im Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen – knapp 30 Kilometer südlich der Landeshauptstadt, direkt an der A95 Richtung Garmisch-Partenkirchen. In ihrer jungen 60-jährigen Geschichte mit derzeit knapp 25 000 Einwohnern hat sich Geretsried zur größten Stadt im Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen entwickelt.

Stadtjugendpflege:

Christina Metz
Stadtverwaltung Geretsried
Karl-Lederer-Platz 1
82538 Geretsried
Jugendpflege@geretsried.de
Telefon: 0 81 71 / 62 98 - 153

Kontakt für Medien:

Thomas Loibl - Pressereferent
Stadtverwaltung Geretsried
Karl-Lederer-Platz 1
82538 Geretsried

Telefon: 0 81 71 / 62 98 – 420
Telefax: 0 81 71 / 62 98 – 508
E-Mail: thomas.loibl@geretsried.de
Internet: <http://www.geretsried.de>